



2024

KLIPING DIGITAL NARKOTIKA

BADAN NARKOTIKA NASIONAL

RABU, 4 SEPTEMBER 2024

perpustakaan.bnn.go.id

(021) 8087-1566 Ext: 789





TORAJA.INEWS.ID, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://toraja.inews.id/read/488375/sidrap-dorong-pembentukan-bnnk-pj-bupati-temui-sekretasis-utama-bnn-ri>

Sidrap Dorong Pembentukan BNNK, Pj Bupati Temui Sekretaris Utama BNN RI

Selasa, 03 September 2024 | 13:17 WIB

Share

Tim iNews id



NASIONAL, iNews.id - Usulan permohonan pembentukan BNN Kabupaten/Kota dari Kepala Daerah terus berdatangan kepada Kepala Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia (BNN RI).

Hingga saat ini diketahui terdapat 99 kabupaten/kota telah mengajukan pembentukan instansi vertikal BNN tersebut, salah satunya yaitu Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sidenreng Rappang atau yang dikenal dengan Sidrap.

Kabupaten Sidrap diketahui telah melakukan pengusulan pembentukan BNNK dan melengkapi sejumlah dokumen persyaratan. Pada tahun 2022 Pemkab Sidrap



bahkan tercatat telah memberikan hibah kepada BNN Provinsi Sulawesi Selatan berupa tanah dan bangunan yang akan dijadikan sebagai kantor BNNK Sidrap.

Keseriusan Pemerintah Kabupaten Sidrap dalam mengajukan pembentukan BNNK semakin diperkuat dengan kunjungan Pj. Bupati Sidrap, Dr. Ns. H. Basra, ke kantor pusat BNN, di Cawang, Jakarta Timur, yang diterima langsung oleh Sekretaris Utama (Sestama) BNN, Tantan Sulistyana, pada Senin (2/9/2024).

Desakan Pemkab Sidrap dalam pembentukan instansi vertikal BNN didorong oleh maraknya penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba di wilayah tersebut. Pj. Bupati dalam pertemuan singkat itu menyampaikan bahwa Kabupaten Sidrap disinyalir sebagai pemasok utama narkoba di Provinsi Sulawesi Selatan.

“Peredaran gelap narkoba yang dilakukan oleh para bandar di Kabupaten Sidrap sudah bukan menjadi rahasia lagi karena diketahui oleh sebagian besar masyarakat di sana,” sebut Pj. Bupati.

Namun demikian, Pj. Bupati menambahkan, meski bandar narkoba di Sidrap telah menjadi rahasia umum tetapi aparat penegak hukum di sana sangat sulit melakukan penangkapan karena tidak adanya barang bukti. Oleh sebab itu, Ia meminta kepada BNN untuk dapat segera membentuk BNNK di Kabupaten Sidrap.



Menanggapi hal tersebut, Sestama BNN RI menyampaikan bahwa seluruh data pengajuan BNNK saat ini telah diserahkan kepada pihak Kementerian PAN RB untuk dilakukan review. Sama halnya seperti Pj. Bupati, Sestama BNN RI berharap surat persetujuan dari Kementerian PAN RB dapat segera diberikan sehingga berbagai permasalahan yang diutarakan oleh Pj. Bupati Sidrap dapat segera diatasi.

“Kita dorong mudah-mudahan bulan depan sudah ada suratnya sehingga nantinya dapat dilakukan percepatan sebagaimana yang BNN lakukan di Kabupaten Banyuwangi,” tutup Sestama BNN RI.



FANEWS.ID, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber : <https://fanews.id/tujuh-demonstran-yang-positif-narkoba-direhab-di-bnn-kota-lhokseumawe/>

Tujuh Demonstran yang Positif Narkoba Direhab di BNN Kota Lhokseumawe

Admin - Polresta Banda Aceh

3 September 2024

Komentar

BAGIKAN



FA News.ID, Banda Aceh – Tujuh demonstran yang positif narkoba setelah sempat diamankan ke Polresta Banda Aceh karena merusuh saat demo kini telah dipulangkan ke keluarga.

Mereka tak hanya sekadar dipulangkan, namun juga wajib menjalani rehabilitasi di Kantor BNN Kota Lhokseumawe. Hal tersebut diungkapkan oleh Kapolresta Banda Aceh, Kombes Pol Fahmi Irwan Ramli melalui Kasat Resnarkoba, AKP Rajabul Asra, Senin (2/9/2024).

“Benar, mereka yang dipulangkan saat ini juga harus menjalani rehabilitasi di Kantor BNN Kota Lhokseumawe,” ujarnya.



Ia menjelaskan, ketujuh demonstran ini positif menggunakan ganja (Positive Tetrahydrocannabinol – THC). Mereka yakni MRS (24), MDP (22), YAM (23), IL (24), SN (19), AJS (23) dan TMF (19). Mereka berasal dari Lhokseumawe dan Sumatera Utara.

“Mereka hanya sebagai pengguna dan tak terlibat dalam jaringan peredaran narkotika. Sehingga hasil koordinasi dengan pihak kampus dan BNN, kita rehabilitasi,” jelasnya.



INDOJAYAWEBS.COM, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber : <https://www.indojayanews.com/daerah/7-demonstran-positif-narkoba-direhab-di-bnn-kota-lhokseumawe>

7 Demonstran Positif Narkoba Direhab di BNN Kota Lhokseumawe



IJN - Banda Aceh | Tujuh demonstran yang positif narkoba setelah sempat diamankan ke Polresta Banda Aceh karena merusuh saat demo kini telah dipulangkan ke keluarga. Mereka tak hanya sekadar dipulangkan, namun juga wajib menjalani rehabilitasi di Kantor BNN Kota Lhokseumawe. Hal tersebut diungkapkan oleh Kapolresta Banda Aceh, Kombes Pol Fahmi Irwan Ramli melalui Kasat Resnarkoba, AKP Rajabul Asra, Senin 2 September 2024.

"Benar, mereka yang dipulangkan saat ini juga harus menjalani rehabilitasi di Kantor BNN Kota Lhokseumawe," ujarnya.

Dijelaskan, ketujuh demonstran ini positif menggunakan ganja (*Positive Tetrahydrocannabinol* - THC). Mereka yakni MRS (24), MDP (22), YAM (23), IL (24),





SN (19), AJS (23) dan TMF (19). Mereka berasal dari Lhokseumawe dan Sumatera Utara.

"Mereka hanya sebagai pengguna dan tak terlibat dalam jaringan peredaran narkotika. Sehingga hasil koordinasi dengan pihak kampus dan BNN, kita rehabilitasi," demikian tutupnya.



NJAN.NET, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber : <https://www.ajnn.net/>

Pendemo Positif Narkoba Jalani Rehabilitasi di BNN Lhokseumawe



Tati Firdiyanti

14:34 WIB, 03 September 2024



Polresta Banda Aceh. Foto: AJNN/Tati Firdiyanti.

BANDA ACEH - Tujuh mahasiswa peserta aksi dari Solidaritas Mahasiswa Untuk Rakyat (SMUR) yang positif narkoba menjalani rehabilitasi di Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Lhokseumawe.

"Benar, mereka yang dipulangkan saat ini juga harus menjalani rehabilitasi di Kantor BNN Kota Lhokseumawe," Kasat Resnarkoba Polresta Banda Aceh, AKP Rajabul Asra, Selasa, 3 September 2024.



Ketujuh demonstran tersebut positif menggunakan ganja (Positive Tetrahydrocannabinol - THC). Mereka yakni MRS (24), MDP (22), YAM (23), IL (24), SN (19), AJS (23) dan TMF (19). Mereka berasal dari Lhokseumawe dan Sumatera Utara.

Mereka sebelumnya sempat diamankan ke Polresta Banda Aceh karena membuat rusuh saat aksi telah dipulangkan ke keluarga

"Mereka hanya sebagai pengguna dan tak terlibat dalam jaringan peredaran narkotika. Sehingga hasil koordinasi dengan pihak kampus dan BNN, kita rehabilitasi," sebutnya.**



TNI.MIL.ID, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://tni.mil.id/view-245846-bersama-bnn-cegah-penyalahgunaan-narkoba-prajurit-dan-pns-lanal-banten-laksanakan-tes-urine.html>

Bersama BNN Cegah Penyalahgunaan Narkoba, Prajurit Dan PNS Lanal Banten Laksanakan Tes Urine

Selasa, 3 September 2024 10:47:40 - Oleh: admin5 - Dibaca: 14 kali



Paban Renspers Lantamal XII Letkol Laut (K) Herry Sugiarto menghadiri Peringatan Hari Anak Nasional Ke-40 Tahun 2024 dengan tema "Anak terlindungi, Kalbar Maju, Indonesia Maju" bertempat di Ibis Hotel, Jl. Jenderal Ahmad Yani Pontianak, Kalimantan Barat. (02/09/24). Acara ini merupakan wujud komitmen terhadap pemenuhan hak dan perlindungan anak-anak yang membutuhkan kepedulian dan kasih sayang sebagaimana tema nasional "Anak Terlindungi Indonesia Maju".

Pj. Gubernur Prov. Kalbar dr. Harisson, mengatakan, anak adalah generasi penerus bangsa, oleh sebab itu setiap anak berhak atas kelangsungan hidup, tumbuh dan berkembang, serta berhak atas perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi.



la menambahkan, Negara menjamin hak-hak anak sebagaimana amanat UUD 1945, Undang-Undang Nomor 4 Tahun 1979 tentang Kesejahteraan Anak, Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang Perlindungan Anak, dan Konvensi Hak-Hak Anak. Hak anak adalah bagian dari hak asasi manusia yang wajib dijamin, dilindungi, dan dipenuhi oleh orang tua sebagai lingkungan yang pertama dan utama.

Selain itu, keluarga, masyarakat, negara, dan pemerintah daerah juga berperan dalam memenuhi hak anak. Dua puluh satu tahun mendatang tepatnya di tahun 2045, Indonesia akan genap berusia satu abad sejak kemerdekaan sehingga anak-anak sebagai generasi penerus harus disiapkan dengan baik dari sekarang.

la juga, menghimbau kepada Ibu-ibu dan Bapak-bapak selaku orang tua dan para guru untuk mengembangkan disiplin positif pada anak. Mengarahkan anak untuk meningkatkan keterampilan, kreativitas dan percaya diri. Anak-anak harus betul-betul disiapkan, tidak hanya pintar, tidak hanya pandai, tapi juga berwawasan dan berkarakter.



EDISIINDONESIA.ID, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber : <https://edisiindonesia.id/2024/09/03/gandeng-bnn-kendari-pemkab-konkep-tes-narkoba-ratusan-asn/>

Gandeng BNN Kendari, Pemkab Konkep Tes Narkoba Ratusan ASN

Konkep 03/09/2024 - 16:39
Penulis : Muamar
Editor : Admin EI



KONKEP, EDISIINDONESIA.id – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Konawe Kepulauan (Konkep) bersama Badan Narkotika Nasional (BNN) Kendari menggelar Inspeksi Mendadak (Sidak) Aparatur Sipil Negara (ASN) terkait pemeriksaan penyalahgunaan Narkoba, di Kantor Bupati Konkep, Selasa (3/9/2024).

Pemeriksaan intensif itu melibatkan sejumlah pihak Kepolisian, Satpol PP dan Tim BNN Kota Kendari dengan menyasar seluruh ASN lingkup Pemda Konkep.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Konkep H. Cecep Trisnajayadi mengatakan, Inspeksi yang dilakukan tersebut sebagai bentuk tindak lanjut dengan adanya laporan dan keresahan terkait informasi adanya ASN yang terlibat penyalahgunaan Narkoba di lingkup Pemda Konkep.





“Kita mau menguji ASN kita dengan adanya keresahan di masyarakat selama ini. Apakah benar-benar bersih dari narkoba dan jika terbukti sanksi tegas akan kita berikan,” jelas Sekda Konkep Cecep Trisnajayadi di sela-sela pelaksanaan Inspeksi.

Jenderal ASN Konkep itu menegaskan, jika pihaknya menemukan ada ASN yang terbukti menggunakan Narkoba di Lingkup Pemda Konkep akan diberikan sanksi tegas berupa pemecatan.

“Pada prinsipnya ada kewajiban dan larangan bagi ASN yang harus di patuhi agar disiplin menjalankan tugas dan kewajiba,” paparnya.

Sementara itu, Ketua Tim Pencegahan BNN Kota Kendari Nur Adnan Aga, S.KM., M.Kes mengatakan, bahwa sementara ini pihaknya sudah memeriksa lebih dari seratus ASN lingkup Pemda Konkep, namun belum menemukan hasil yang positif.

“Dari hasil pemeriksaan kami ada sekitar kurang lebih 140 ASN belum ditemukan dugaan yang mencurigakan menyalahgunakan Narkoba,” tandas Nur Adnan Aga.
(**)



TEGAS.CO, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://tegas.co/2024/09/03/pemda-konkep-sidak-bersama-bnn-kota-kendari-kepada-ratusan-asn-lingkup-konkep/>

Pemda Konkep Sidak Bersama BNN Kota Kendari Kepada Ratusan ASN Lingkup Konkep



Dibaca 1 13



Pemda Konkep Sidak Bersama BNN Kota Kendari Kepada Ratusan ASN Lingkup Konkep

TEGAS.CO, KONAWA KEPULAUAN – Pemerintah Daerah (Pemda) Konawe Kepulauan (Konkep) gandeng Badan Narkotika Nasional BNN kota kendari melaksanakan inspeksi mendadak (sidak) Aparatur Sipil Negara (ASN) dan berikan sanksi Pemecatan di Lingkup Pemerintah Kabupaten Konawe Kepulauan (Konkep) Sulawesi Tenggara (Sultra), Jika terbukti menggunakan Narkoba.

Sanksi tegas itu disampaikan Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Konawe Kepulauan (Konkep) H. Cecep Trisnajayadi, saat menggelar Sidak di Kantor Bupati Konkep bersama Badan BNN Kota Kendari.

Pemeriksaan ini melibatkan sejumlah pihak kepolisian, Satpol PP dan Tim Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Kendari dan menyorot ratusan ASN Lingkup Pemda Konkep.

"Pada prinsipnya ada kewajiban dan larangan bagi ASN yang harus di patuhi agar disiplin dalam menjalankan tugas dan kewajiban," ucap Sekda Konkep, Cecep Trisnajayadi saat melakukan inspeksi dadakan di Kantor Bupati Konkep.





Dirinya juga menyebut, Inspeksi bagi ASN ini sebagai bentuk tindak lanjut dengan adanya laporan dan keresahan adanya informasi bagi ASN yang terlibat menyalahgunakan Narkoba di lingkup Pemda Konkep.

“Kita mau menguji ASN kita dengan adanya keresahan di masyarakat selama ini apakah benar-benar bersih dari Narkoba dan jika terbukti maka sanksi tegas akan kita berikan,” terangnya.

Ia melanjutkan, sanksi tegas akan kita berikan bahkan pemecatan jika ada yang terbukti menggunakan Narkoba di lingkungan ASN Konkep.

Dengan itu, ratusan ASN diperiksa secara ketat dengan pengawasan langsung dari BNN Kota Kendari.

Ketua tim pencegahan BNN kota kendari, Nur Adnan Aga SKM, MKes mengatakan pihaknya sudah memeriksa sekitar 140 ASN namun belum menemukan hasil yang positif menyalahgunakan Narkoba.

“Dari hasil hasil pemeriksaan kami ada sekitar kurang lebih 140 ASN belum di temukan dugaan yang mencurigakan menyalahgunakan Narkoba,” ujarnya.



SEPUTARSUMUT.COM, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://www.seputarsumut.com/kontongi-sabu-pencuri-cabai-di-kwala-bekala-medan-johor-diboyong-ke-bnn-sumut/>

Kontongi Sabu, Pencuri Cabai di Kwala Bekala Medan Johor Diboyong ke BNN Sumut

Infopustaka | Selasa, 3 September 2024, 18:30 WIB



Pelaku MS (35), tertangkap basah saat tengah beraksi memetik cabai di kebun milik warga, R Marbun (62). Sejumlah warga bersama pemilik kebun menangkap dan menginterogasi pelaku.

Saat diinterogasi, dari tangan pelaku ditemukan satu kantong plastik cabai yang sudah berhasil dipetik. Selain itu, pelaku juga kedapatan mengantongi narkotika jenis sabu dan sebilah pisau. Atas kejadian tersebut, Ranto Marbun, anak pemilik kebun yang kebetulan bertugas di Badan Narkotika Nasional (BNN) akhirnya memboyong pelaku ke Kantor BNN Provinsi Sumut di Jalan Balai POM, Medan Estate, Percut Sei Tuan, Deli Serdang.



Ranto Marbun mengatakan, penangkapan itu berawal dari loparan warga yang curiga melihat gerak gerak pelaku masuk ke kebun milik orangtuanya. Kemudian pemilik kebun bersama sejumlah warga menangkap basah pelaku yang tengah beraksi memetik cabai.

Pelaku yang ternyata warga Jalan Pintu Air IV Gg Sejati, Kwala Bekala, Medan Johor itu akhirnya tak berkutik dan di hadapan warga mengaku hendak mencuri cabai dan sayuran.

“Ngakunya mengambil cabe hanya untuk dimakan campur mei instan. Sedangkan sabu dia dapat di salah satu rumah kosong tak jauh dari kebun. Aksi pencurian sudah kerap terjadi di lingkungan ini. Yang dicuri cabai, ubi, dan lainnya,” terang Ranto.

Akibat aksi pelaku yang biasa dipanggil Pii itu sudah sangat meresahkan, warga dan Kepala Lingkungan 8 Jaminta Sitepu sepakat menyerahkan pelaku diboyong ke kantor BNN karena kedapatan mengantongi narkotika jenis sabu.

Informasi diperoleh, dari hasil pemeriksaan test urine di kantor BNN Provinsi Sumut, pelaku positif menggunakan narkotika. Dan pelaku masih ditahan di ruang tahanan BNN untuk pemeriksaan lanjutan. (BEN)



RRI.CO.ID, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://www.rri.co.id/hukum/951495/pangdam-tanjungpura-serahkan-belasan-kilogram-sabu-ke-bnnp>



KBRN, Kubu Raya: Kodam XII/Tpr kembali menyerahkan 16,8 kilogram sabu kepada BNN Provinsi Kalbar. Belasan kilogram sabu tersebut diserahkan langsung Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Iwan Setiawan kepada Kepala BNN Kalbar Brigjen Pol Sumirat Dwiyanto di Aula Sudirman Makodam XII/Tpr, Selasa (3/9/2024).

Pangdam menjelaskan, sabu 16 paket dengan berat 16.802,7 Kg yang diserahkan ke BNN merupakan hasil pengungkapan Satgas Pamtas Yonkav 12/BC saat patroli di jalur tidak resmi perbatasan Indonesia-Malaysia, tepatnya di Desa Temajuk, Kecamatan Paloh, Kabupaten Sambas pada 29 Agustus 2024.



"Ini bisa berhasil karena kita fokus, kerja keras dan tidak mengenal menyerah serta sinergitas TNI-Polri, BNN didukung Forkopimda, BIN, BAIS, tokoh agama, tokoh masyarakat termasuk Radar Embrio Anti Narkoba yang dibentuk oleh Danrem 121/Abw di Kalimantan Barat," katanya.

Dia mengimbau kepada masyarakat untuk tidak sekali-kali mencicipi narkoba ataupun terlibat dalam peredaran barang haram ini. Menurutnya hal tersebut akan merugikan diri sendiri, keluarga maupun masyarakat.

"Kami mengimbau kepada masyarakat jangan coba-coba bermain-main dengan narkoba, jangan mengonsumsi narkoba dan jangan tergiur menjadi kurir narkoba untuk menyengsarakan dan merusak generasi muda," ujarnya.

Pj. Gubernur Kalbar, Harrison yang hadir dalam acara juga mengimbau kepada masyarakat di Kalbar tidak abai untuk selalu mengingatkan anggota keluarganya untuk tidak mengonsumsi narkoba.

"Saya mengingatkan kepada masyarakat, kepada para orang tua, tokoh masyarakat, tokoh adat untuk mengingatkan anggota keluarga masing-masing untuk tidak coba-coba menggunakan narkoba karena akan merusak masa depan merusak generasi kita ke depan," ucapnya.



INSIDEPONTIANAK.COM, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://www.insidepontianak.com/hukum/32354/kodam-xii-tanjungpura-serahkan-168-kg-sabu-ke-bnn-hasil-pengungkapan-di-jalur-tikus-perbatasan>

Kodam XII Tanjungpura Serahkan 16,8 kg Sabu ke BNN, Hasil Pengungkapan di Jalur Tikus Perbatasan

3 September 2024 16:27 WIB

share :



KUBU RAYA, insidepontianak.com – Kodam XII Tanjungpura menyerahkan 16,8 kilogram narkotika jenis sabu kepada BNN Provinsi Kalimantan Barat, Selasa (3/9/2024).

Pangdam XII Tanjungpura, Mayjen TNI Iwan Setiawan menjelaskan, sabu 16 paket dengan berat berat 16,8 kilogram ini hasil pengungkapan kasus yang dilakukan Satgas Pamtas Yonkav 12/BC saat patroli di jalur tikus perbatasan Malaysia di Desa Temajak, Kecamatan Paloh, Kabupaten Sambas, 29 Agustus 2024.





"Ini bisa berhasil karena kita fokus, kerja keras dan tidak mengenal menyerah," kata Mayjen TNI Iwan Setiawan, Selasa (3/9/2024).

Iwan mengatakan, pengungkapan ini tak lepas dari sinergitas TNI-Polri, BNN didukung Forkopimda, BIN, BAIS, tokoh agama, tokoh masyarakat.

Mantan Danjen Kopassus itu mengimbau kepada masyarakat untuk tidak sekali-kali mencicipi narkoba ataupun terlibat dalam peredaran barang haram ini. Menurutnya hal tersebut akan merugikan diri sendiri, keluarga maupun masyarakat.

"Kami menghimbau kepada masyarakat jangan coba-coba bermain-main dengan Narkoba, jangan mengonsumsi Narkoba dan jangan tergiur menjadi kurir Narkoba untuk menyengsarakan dan merusak generasi muda," pungkasnya.***



PONTIANAKNEWS.COM, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://www.pontianaknews.com/hukum/525049385/sabu-seberat-168-kilogram-kembali-diserahkan-pangdam-xiitpr-kepada-kepala-bnnp-kalbar>

Sabu Seberat 16,8 Kilogram Kembali Diserahkan Pangdam XII/Tpr Kepada Kepala BNNP Kalbar

Aan - Selasa, 3 September 2024 | 16:43 WIB



PONTIANAKNEWS.COM (KUBU RAYA) - Sebanyak 16,8 Kilogram Narkotika jenis sabu kembali diserahkan Pangdam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Iwan Setiawan, S.E., M.M., kepada Kepala BNN Provinsi Kalimantan Barat, Brigjen Pol Drs. Sumirat Dwiyanto, M.Si. Penyerahan berlangsung di Aula Sudirman Makodam XII/Tpr, Selasa (3/9/2024).





Senada dengan Pangdam XII/Tpr, Pj. Gubernur Kalbar dr. Harrison, M.Kes., yang hadir dalam acara juga menghimbau kepada masyarakat di Kalbar tidak abai untuk selalu mengingatkan anggota keluarganya untuk tidak mengonsumsi Narkoba.

"Saya mengingatkan kepada masyarakat, kepada para orang tua, tokoh masyarakat, tokoh adat untuk mengingatkan anggota keluarga masing-masing untuk tidak coba-coba menggunakan Narkoba karena akan merusak masa depan merusak generasi kita ke depan," imbaunya. (SS)



ANTARA NEWS.COM, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://www.antaraneews.com/berita/4304495/bnn-tingkatkan-kapasitas-petugas-rehabilitasi-hadapi-komorbidity>

BNN tingkatkan kapasitas petugas rehabilitasi hadapi komorbidity

Selasa, 3 September 2024 12:22 WIB



Badan Narkotika Nasional (BNN) menyelenggarakan kegiatan pembekalan bagi petugas rehabilitasi di seluruh Indonesia untuk meningkatkan kapasitas dalam menghadapi tantangan komorbidity di Jakarta mulai Senin (2/9) hingga 6 September 2024. ANTARA/HO-BNN RI

Jakarta (ANTARA) - Badan Narkotika Nasional (BNN) meningkatkan kapasitas petugas rehabilitasi di seluruh Indonesia dalam menghadapi tantangan komorbidity melalui kegiatan pembekalan di Jakarta mulai Senin (2/9) hingga 6 September 2024.



Direktur Penguatan Lembaga Rehabilitasi Komponen Masyarakat (PLRKM) Deputi Bidang Rehabilitasi BNN dr. Amrita Devi menyampaikan bahwa hasil pemantauan BNN menunjukkan masih terbatasnya jumlah petugas rehabilitasi yang memiliki pengetahuan dan keterampilan dalam menangani berbagai kasus kompleks.

"Padahal, penanganan komorbiditas dan intervensi krisis sangat penting untuk keberhasilan rehabilitasi," ujar Amrita dalam keterangannya di Jakarta, Selasa.

Maka dari itu, kata dia, kegiatan pembekalan tersebut merupakan upaya BNN untuk menjawab tantangan yang ada. Dengan meningkatkan kapasitas petugas, dia berharap kualitas layanan rehabilitasi di seluruh Indonesia dapat ditingkatkan secara signifikan.

Kegiatan pembekalan bagi petugas rehabilitasi di seluruh Indonesia diikuti oleh 121 peserta yang berasal dari berbagai lembaga rehabilitasi di Indonesia. Adapun tujuannya untuk meningkatkan kualitas layanan rehabilitasi bagi pecandu narkoba, khususnya dalam penanganan berbagai kasus kompleks seperti komorbiditas fisik dan psikiatri serta intervensi krisis.

Kegiatan pembekalan yang dilaksanakan secara tatap muka dan virtual itu mencakup berbagai materi, mulai dari pengenalan komorbiditas fisik dan psikiatri, hingga teknik intervensi krisis. Peserta diberikan kesempatan untuk berdiskusi, bertukar pengalaman, dan melakukan simulasi penanganan kasus.



Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2009 telah mengamanatkan BNN untuk meningkatkan kemampuan lembaga rehabilitasi. Selain itu, diterbitkannya Standar Nasional Indonesia (SNI) 8807:2022 tentang Penyelenggara Layanan Rehabilitasi semakin menguatkan komitmen BNN dalam mewujudkan layanan rehabilitasi yang berkualitas.

Amrita berharap petugas rehabilitasi dapat menerapkan ilmu ketika memberikan layanan kepada klien.

"Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah awal untuk meningkatkan kualitas layanan rehabilitasi di seluruh Indonesia secara berkelanjutan," ucapnya.



BORNEONEWS.CO.ID, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://www.borneonews.co.id/berita/365946-bnn-tingkatkan-kapasitas-petugas-rehabilitasi-hadapi-komorbidity>

BNN Tingkatkan Kapasitas Petugas Rehabilitasi Hadapi Komorbidity

Selasa, 03 September 2024, 12:23 WIB



Borneonews - Jakarta, Badan Narkotika Nasional (BNN) telah mengambil langkah proaktif untuk meningkatkan kapasitas petugas rehabilitasi di seluruh Indonesia. Langkah ini ditujukan untuk menghadapi tantangan komorbidity, melalui rangkaian kegiatan pembekalan yang berlangsung di Jakarta sejak hari Senin, 2 September hingga 6 September 2024.





Direktur Penguatan Lembaga Rehabilitasi Komponen Masyarakat (PLRKM) di BNN, dr. Amrita Devi, menjelaskan bahwa hasil pemantauan yang dilakukan oleh lembaga tersebut menunjukkan adanya kekurangan jumlah petugas rehabilitasi yang memiliki pengetahuan dan keterampilan yang memadai. Hal ini sangat penting mengingat kompleksitas berbagai kasus yang dihadapi.

Direktur Penguatan Lembaga Rehabilitasi Komponen Masyarakat (PLRKM) di BNN, dr. Amrita Devi, menjelaskan bahwa hasil pemantauan yang dilakukan oleh lembaga tersebut menunjukkan adanya kekurangan jumlah petugas rehabilitasi yang memiliki pengetahuan dan keterampilan yang memadai. Hal ini sangat penting mengingat kompleksitas berbagai kasus yang dihadapi.

"Penanganan komorbiditas serta intervensi krisis memiliki peran yang sangat vital dalam mencapai keberhasilan rehabilitasi," ungkap Amrita dalam keterangannya pada hari Selasa di Jakarta.

Lebih lanjut, ia menekankan bahwa pelaksanaan kegiatan pembekalan ini adalah salah satu upaya BNN untuk menjawab tantangan yang ada. Dengan meningkatkan kemampuan para petugas, diharapkan kualitas layanan rehabilitasi di seluruh tanah air dapat mengalami peningkatan yang signifikan.



Sebanyak 121 peserta dari berbagai lembaga rehabilitasi di Indonesia terlibat dalam kegiatan ini. Tujuan utamanya adalah untuk meningkatkan mutu layanan rehabilitasi bagi pengguna narkoba, terutama dalam menangani kasus-kasus kompleks, seperti komorbiditas fisik dan psikiatri serta intervensi krisis yang mungkin timbul.

Pembekalan ini dilaksanakan dalam format tatap muka dan virtual, mencakup beragam materi yang penting, di antaranya pengenalan tentang komorbiditas fisik dan psikiatri, serta teknik-teknik intervensi krisis. Para peserta juga diberi kesempatan untuk berdiskusi, bertukar pengalaman, dan melakukan simulasi penanganan kasus yang relevan.

BNN berpedoman pada Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2009 yang mengamanatkan peningkatan kemampuan lembaga rehabilitasi. Selain itu, kehadiran Standar Nasional Indonesia (SNI) 8807:2022 tentang Penyelenggaraan Layanan Rehabilitasi semakin menegaskan komitmen BNN dalam memberikan layanan rehabilitasi yang berkualitas.

Amrita berharap agar para petugas rehabilitasi dapat menerapkan pengetahuan yang didapat selama pelatihan dalam memberikan layanan kepada klien. "Kami mengharapkan bahwa kegiatan ini menjadi langkah awal untuk peningkatan berkelanjutan dalam kualitas layanan rehabilitasi di seluruh Indonesia," pungkasnya.

ANTARA



PERAKNEW.COM, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber: <https://peraknew.com/rsud-cibabat-gandeng-bnn-periksa-kesehatan-paslon-wali-kota-dan-wakil-wali-kota-cimahi/>

RSUD Cibabat Gandeng BNN Periksa Kesehatan Paslon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Cimahi

Redaksi Peduli Rakyat - BERITA UTAMA, CIMAH, KESEHATAN, RAGAM, SERBA SERBI PILKADA - 17 Views



PERAKNEW.com – Berkolaborasi dengan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Cimahi dan Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Cimahi, Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Cibabat Kota Cimahi melaksanakan Pemeriksaan Kesehatan atau (MCU) pasangan Bakal Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Cimahi Tahun 2024, Sabtu (31/08/24).

Pelaksanaan tes Kesehatan ini sebagai bagian dari rangkaian proses pendaftaran pasangan Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota dalam Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pilkada) dan dilaksanakan berdasarkan Keputusan KPU No. 1090/2024 tentang Pedoman Teknis Pemeriksaan Kesehatan dalam Pilkada.





Sementara, pelaksanaan Pemeriksaan Kesehatan Bakal Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Cimahi Tahun 2024 yang diselenggarakan di RSUD Cibabat dilakukan sesuai dengan Keputusan KPU Kota Cimahi Nomor 123 Tahun 2024 Tentang Penetapan RSUD Cibabat sebagai Rumah Sakit Pemeriksa Kesehatan Bakal Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Cimahi dalam Pemilihan Walikota Dan Wakil Walikota Cimahi Tahun 2024.

Pemeriksaan Kesehatan Bakal Calon Walikota dan Wakil Walikota Kota Cimahi dilaksanakan selama dua hari pada Sabtu tanggal 31 Agustus dan Hari Minggu 1 September 2024, sedangkan Resume Pemeriksaan Kesehatan akan disampaikan pada hari Senin tanggal 2 September 2024.

Untuk pelaksanaan pemeriksaan kesehatan ini RSUD Cibabat telah membentuk Tim pemeriksaan kesehatan khusus untuk kegiatan tersebut dipimpin oleh Dr. Diana Suspasari, Sp., PD. Selain itu, RSUD Cibabat menjamin Tim Pemeriksa akan bekerja secara profesional.

“Pemeriksaan kesehatan ini dilakukan oleh Tim Pemeriksa Kesehatan RSUD Cibabat Kota Cimahi yang terdiri dari dokter spesialis dan sub spesialis di bidangnya, Himpunan Psikologi Indonesia dan Badan Narkotika Nasional Kota Cimahi,” ungkap Diana.



Lebih lanjut Diana menjelaskan Pemeriksaan Kesehatan Bakal Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Cimahi Tahun 2024 ini meliputi pemeriksaan Fisik, Mental, dan pemeriksaan Penunjang. Ia pun memastikan proses pemeriksaan dilaksanakan dengan mematuhi standar medis yang tinggi, kode etik profesional dan memastikan keakuratan serta keandalan hasil pemeriksaan, “Kami buat Fakta integritas, menyatakan tim pemeriksaan kesehatan akan netral dan bekerja secara profesional. Pemeriksaan kita lakukan dengan santai, agar semua pihak nyaman,” imbuhnya.

RSUD Cibabat Kota Cimahi berkomitmen untuk mengutamakan profesionalitas dan integritas selama proses pemeriksaan kesehatan. Resume pemeriksaan akan disampaikan secara objektif dengan tetap menjaga kerahasiaan bakal pasangan calon sesuai dengan ketentuan peraturan dan perundangan yang berlaku.

Pelaksanaan Pemeriksaan Kesehatan ini didampingi dan diawasi oleh KPU dan Bawaslu Kota Cimahi, sehingga, diharapkan pemeriksaan Kesehatan ini dapat berjalan dengan lancar dan tertib juga Tim Pemeriksa dapat melaksanakan tugasnya dengan sebaik mungkin. Pihak RSUD Cibabat Kota Cimahi juga mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang telah diberikan dan berkomitmen untuk menjaga amanah dan melaksanakan tugas sebaik-baiknya sebagai bagian sumbangsih RSUD Cibabat dalam mendukung terlaksananya Pemilihan Kepala Daerah Serentak tahun 2024, khususnya di Kota Cimahi. **(Harold)**



ANALISNEWS.CO.ID, RABU / 4 SEPTEMBER 2024

Sumber : <https://analisnews.co.id/arsip/60519/lapas-kelas-iib-lumajang-bersama-bnn-gelar-apel-dan-deklarasi-lapas-bersinar-bersih-dari-narkoba/>

Lapas Kelas IIB Lumajang Bersama BNN Gelar Apel dan Deklarasi Lapas Bersinar (Bersih dari Narkoba).

Gatotaryanto · 2 Min Baca
3 September 2024 2:42 PM



Kalapas Lumajang., — Pada Hari Senin 2 September 2024 Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Lumajang hari ini melaksanakan upacara pengukuhan Satuan Tugas Pencegahan, Pemberantasan, Penyalahgunaan, dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) serta peluncuran program “Lapas Bersinar”. Upacara tersebut dipimpin langsung oleh AKBP Indra Brahmana, Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Lumajang.

Dalam sambutannya, AKBP Indra Brahmana mengungkapkan rasa terharu dan bangga atas pencanangan “Lapas Bersinar” di Lapas Kelas IIB Lumajang. “Pemberantasan narkoba bukan hanya tugas BNN dan Polri, tetapi merupakan





tanggung jawab bersama. Kita semua harus berperan aktif dalam upaya ini,” ujarnya. Pada kesempatan yang sama, AKBP Indra Brahmata menyematkan tanda satgas P4GN kepada 13 petugas terpilih dan pita merah putih kepada 18 Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang menjadi relawan.

“Tanda yang tersemat di dada bukan sekadar aksesoris, tetapi merupakan beban tanggung jawab yang besar serta pertanggungjawaban kepada Tuhan. Saya berharap para WBP relawan dapat berkontribusi secara nyata dalam pemberantasan narkoba dan mengubah pola pikir para mantan pengguna narkoba,” tambahnya.

Mahendra Sulaksana, Kepala Lapas Kelas IIB Lumajang, menekankan bahwa inisiatif ini merupakan wujud komitmen petugas Lapas Lumajang dalam memerangi narkoba. “Program ini adalah implementasi dari integritas petugas kami dalam mendukung upaya pemberantasan narkoba, serta memastikan bahwa Lapas Kelas IIB Lumajang dapat menjadi contoh sebagai lembaga pemasyarakatan yang bebas dari narkoba,” ujarnya.

Setelah di laksanakan pengukuhan relawan anti narkoba, kepala bnn memberikan penyuluhan mengenai bahaya penanggulangan serta tugas mengenai relawan narkoba di Aula Lapas Lumajang. Dengan peluncuran program “Lapas Bersinar”, diharapkan dapat terwujud lingkungan yang lebih bersih dari peredaran narkoba dan memperkuat sinergi antara pihak lapas, BNN, serta masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan aman.